

## Pressemitteilung

Unternehmenskommunikation

Kaiserstraße 155  
61169 Friedberg

Philipp Hofmann  
Referent  
Telefon 06031 86-3358  
Telefax 06031 86-989686  
Philipp.hofmann@sparkasse-oberhessen.de

15. Februar 2019

## **Erfolgreicher Berufsabschluss – Sparkasse Oberhessen gratuliert Absolventen zur bestandenen Prüfung**

**Friedberg, im Februar 2019. Sechs Auszubildende und ein dualer Student haben ihre Berufsausbildung bzw. ihr Studium bei der Sparkasse Oberhessen erfolgreich abgeschlossen. Im Rahmen eines feierlichen Empfangs nahmen die jungen Frauen und Männer nun ihre Abschlusszeugnisse entgegen. Thomas Falk, stellv. Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Oberhessen beglückwünschte die frischgebackenen Bankkaufleute: „Sie haben sich angestrengt, fleißig gelernt und die Prüfungen erfolgreich gemeistert. Gratulation zu dieser tollen Leistung!“ Auch Eltern, Freunde, Lehrer und Schulleiter der Berufsschulen in Bad Nauheim und Büdingen waren nach Friedberg gekommen, um bei der Feier dabei zu sein. Musikalisch untermalt wurde der Abend von einem Geigen-Duo der Musikschule Bad Nauheim.**

### **In Festanstellung übernommen**

Bei der Freisprechungsfeier der Bankkaufleute – einer aus dem Handwerk übernommenen Tradition – erhielten die Nachwuchskräfte so manches anerkennende Wort und viel Applaus. Thomas Falk hob hervor, dass sich der im August 2016 gestartete Jahrgang stets sehr engagiert gezeigt habe. Dies gelte sowohl für die Arbeit im Kundenservice als auch bei internen Projekten und Veranstaltungen. „Wir freuen uns deshalb sehr, Sie alle als neue Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bei der Sparkasse zu begrüßen“, so Falk. Die Zeugnisse wurden anschließend von Andreas Stolz, Schulleiter der Kaufmännischen Berufsschule des Wetteraukreises in Bad Nauheim, und Joachim Vogt, Schulleiter der Berufsschule Büdingen überreicht.

### **Job mit Perspektiven**

In seiner Rede stellte Falk heraus, dass die Ausbildung bei der Sparkasse Zugang zu einem vielfältigen Berufsbild mit spannenden Entwicklungsperspektiven eröffne. Die Digitalisierung und der intensive Wettbewerb bedeuteten zwar Veränderungen in der Branche, gleichzeitig aber auch jede Menge Chancen für gut ausgebildete Kräfte. „Wenn Sie sich weiterbilden und ihr Können zeigen, haben Sie in unserem Haus beste Karriereperspektiven“, zeigte sich Falk überzeugt. Die Sparkasse biete viel Raum für die Ideen junger Talente.

Während für die einen die Ausbildung endet, startet das nächste Ausbildungsjahr im August 2019. Das Bewerbungsverfahren für die letzten freien Plätze läuft noch, Interessierte können sich für die Ausbildung zur Bankkauffrau / zum Bankkaufmann sowie für ein duales Studium kurzfristig online bewerben. Informationen gibt es im Internet unter [www.sparkasse-oberhessen.de/ausbildung](http://www.sparkasse-oberhessen.de/ausbildung).

**Pressefoto**



**Bildunterschrift Der stellv. Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Oberhessen, Thomas Falk (links) und Personalrat Jan Werner (rechts), freuen sich mit den Absolventen Nicole Polednik, Tuba Sagir, Tülin Honca, Saskia Boß, Marco Interthal und Luca Schätzle (v.l.n.r.) über die bestandenen Prüfungen.**

**Foto: Sparkasse Oberhessen**